

Velours and chenille textiles

Velour- und Chenille-Stoffe

Pressure marks caused during transportation and storage

Always roll a velours textile with the pile facing inwards and in the same direction as the pile. The direction of the pile is determined by running the hand back and forth across the surface of the pile. The smooth direction indicates the direction of the pile.

No matter how well they have been packed, velours and chenille textiles can crease or get pressure marks due to careless handling during transportation and storage. If the roll is stored upright, even only for a short period of time, the nap will be pushed in different directions and cause creasing, typically along the width of the textile.

Pressure marks may appear during use, forcing the nap in different directions, which is noticeable by a change of colour. This effect is due to a combination of rising air humidity, body moisture and weight.

Treatment of pressure marks

It is typically possible to remove creases and pressure marks by placing a damp cloth on the textile or spraying with clean water until the textile's surface is moist but not wet.

The same result can be achieved by carefully steaming the textile with an iron at a distance of 1–2 cm from the surface. Avoid to exert pressure on the textile.

Brush the textile with a soft brush in the direction of the pile for the nap to rise to its original state.

Let the textile dry over night.

In order to avoid shading, we recommend to treat the complete surface accordingly. If the textile cannot dry naturally over night, it is possible to use a hair dryer from different directions to rise the nap to its original state.

Velours textiles are generally more sensitive to wrong handling than flat-woven textiles. However, the recommendations above, a damp cloth or sprayed water and steam, are likely to restore the textile's original properties.

At Kvadrat, all our velours textiles are handled with special care and are transported in boxes to avoid creases and pressure marks.

kvadrat.dk

Entstehung von Sitzspiegeln durch Transport und Lagerung

Velour-Stoffe sollten immer mit dem Flor nach innen und in Florrychtung aufgerollt werden. Die Florrychtung bestimmen Sie, indem Sie mit der Hand über die Oberfläche streichen. Wenn sich dabei der Flor weich anfühlt, ist dies die Richtung des Flors.

Generell sind Sitzspiegel auf Velour- und Chenille-Stoffen kaum zu vermeiden, auch wenn alle Vorsichtsmaßnahmen in der Verpackung und Handhabung getroffen werden. Wenn die Rolle stehend lagert, selbst nur über kurze Zeit, wird der Flor in unterschiedliche Richtungen gedrückt, wodurch Falten, typischerweise über die Breite des Textils, entstehen.

Sitzspiegel können bei der Nutzung entstehen, da der Flor dadurch in eine andere Lage gedrückt wird. Dies wird mehr oder weniger sichtbar durch Schattierungen und scheinbare Farbveränderungen der Oberfläche. Dieser Effekt entsteht durch die Kombination von erhöhter Luft- und Körperfeuchtigkeit sowie Druck.

Behandlung von Sitzspiegeln

Es ist typischerweise möglich Falten und Sitzspiegel zu entfernen. Legen Sie ein feuchtes Tuch auf die Stelle oder besprühen Sie das Textil mit klarem Wasser bis die Oberfläche feucht, jedoch nicht nass ist.

Das gleiche Ergebnis kann mittels eines Dampfbügeleisens erzielt werden. Dampfen Sie das Textil, indem Sie das Bügeleisen etwa 1–2 cm von der Oberfläche entfernt halten. Üben Sie mit dem Bügeleisen keinen Druck auf die Oberfläche aus.

Behandeln Sie das Textil mit einer weichen Bürste in Florrychtung, damit sich der Flor wieder aufrichtet.

Lassen Sie das Textil über Nacht trocknen.

Um Schattierungen und Ränder zu vermeiden, empfehlen wir, die gesamte Oberfläche wie oben angegeben zu behandeln. Sie können einen Haartrockner verwenden, wenn es zeitlich nicht möglich ist das Textil über Nacht natürlich trocknen zu lassen. Föhnen Sie aus unterschiedlichen Richtungen, damit sich der Flor wieder aufrichtet.

Velours sind zwar empfindlicher als flach gewebte Textilien, jedoch lassen sich durch die oben angegebenen Pflegehinweise die meisten Falten und Sitzspiegel entfernen.

Bei Kvadrat handhaben wir alle unsere Velours mit besondere Vorsicht und transportieren sie in speziellen Kartons, um Falten und Sitzspiegel zu vermeiden.

kvadrat.de